
   

   

Eingang bei L/OB:   

Datum:     Uhrzeit:    

Eingang bei: 10-2.2   

Datum:       Uhrzeit:    

   

Antrag    

   

   

Jugendgemeinderat Stuttgart  

   

Verbesserung des nächtlichen Öffentlichen Personennahverkehrs 

   

Der Jugendgemeinderat Stuttgart beantragt auf Beschluss in der Sitzung am 13.03.2024 

die Verbesserung des Öffentlichen Personennahverkehrs in der Nacht.  

   

Konkret fordern wir, dass 

  

1. die U-Bahn-Testphase bezüglich des Nachtverkehrs bereits früher als geplant Ende 

2025 durchgeführt wird. Dadurch wäre die niedrige S-Bahn und Nachtbustaktung 

ausgeglichen und das Umsteigeproblem nachhaltig gelöst. Außerdem wären viele 

Linien der Nachtbusse überflüssig. 

  

2. die Nachtbusse über mehr sich überschneidende Haltestellen verfügen und sich     

somit ein Umstieg einfacher und zeitsparender gestaltet. 

Ein besonderer Bedarf besteht in den Oberen Neckarvororten, da Nachtbuslinien 

stellenweise unzureichend oder gar nicht miteinander verbunden sind 

(überschneidende Haltestellen zwischen N7 und N6).  

 

Begründung:    

   

In Stuttgart ist die Nahverkehrsversorgung in der Nacht nach unserem Eindruck zurzeit 

stark verbesserungswürdig. 

 

Der S-Bahn-Verkehr ist nachts nach unseren Erfahrungen entgegen der Nachfrage zu 

niedrig getaktet. Das Nachtbussystem ist außerdem teilweise wenig sinnvoll vernetzt und 

ebenso zu niedrig getaktet. Besonders negativ fallen die Verbindungs- und 

Umsteigemöglichkeiten zwischen den verschiedenen Nachtbuslinien auf. So braucht man 

für kurze Strecken zu viel Zeit, wenn man mit den Nachtbussen in Stuttgart unterwegs ist.  

Antrag vom 18.03.2024   Nr. JGR 3/2024   



 
Gez. Erik Groysman     Ela Er 

       
 
Ruben Schäfauer    Matthewos Mebrahtu

    
 

 


